



Veranstaltung	14:00 Uhr - ca. 21:00 Uhr, Klostercampus Gengenbach
Kosten	Keine Kosten
Anmeldefrist	Anmeldung nicht erforderlich
Organisation	Fakultät B+ W International Office

Das Erasmus-Programm feiert im Jahr 2017 sein 30-jähriges Jubiläum. Feiern Sie mit und informieren Sie sich bei einer Informationsmesse über die am Erasmus+ Programm teilnehmenden Partnerhochschulen. Es finden außerdem verschiedene Vorträge von Studierenden und Unternehmensvertretern statt. Der Tag wird abgerundet durch eine Podiumsdiskussion zum Thema „Erasmus und die europäische Bildungspolitik. Bedeutung für die Wirtschaftsregion Ortenau.“ mit anschließendem Empfang und Fingerfood.

Mehr Infos unter www.hs-offenburg.de/international/erasmus-day

The European Erasmus program is celebrating its 30th anniversary this year. Join us for an information fair on October 25 and find out more about Hochschule Offenburg's partner universities participating in Erasmus+. There will be presentations by students and company representatives as well as a panel discussion on the significance of Erasmus and European educational policy for the local economy in the Ortenau, followed by a reception. All events are held in German.